

ICC México pide no apresurarse en aprobar iniciativa de reforma de seguridad social

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ Y ARGELIA CASTEL).-La International Chamber of Commerce México pide al **Congreso de la Unión** no apresurarse en aprobar la iniciativa de proporcionar acceso a la seguridad social a los repartidores de plataformas digitales, aconsejan que todos los actores participen en el debate, ya que los repartidores podrían ver mermada su independencia o habría pérdida de empleos.



https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQyjfF1wFfwId2aFRI61c27?e=9Txgsp